
 
 
 

Compte-rendu de la réunion 
Date :   Mercredi  11 Septembre 2024 
Heure :  19 h 
Lieu :  Locaux préfabriqués – Ecole  Léopold  Sédar Senghor 

Présents 

Michèle – Germaine – Cendrine – Michel – Anne – Marie Françoise  - Hugues – 
Géneviève -   

Excusés Bénédicte – Serge – Baptiste Lemirre 

 
Ordre du jour :  
 1 - Bilan des fêtes  
 Apres midi jeux du samedi 20 Janvier 2024 
  Fête des voisins  

Fête du 14 Juillet : inter quartiers, feu de joie 
Forum des associations 

2 – Concours des maisons fleuries du samedi 7 Septembre 
3 - Préparation pour Halloween le jeudi 31 Octobre 
4 - Questions diverses 

 
1 – Bilan des fêtes 

Après-midi jeux du samedi 20 Janvier 2024 

Un bel  après midi, ambiance conviviale, chaleureuse, détendue, de nombreux fous rires avec bien 
sûr en fin d’après midi la traditionnelles galette des rois. Un bel échange intergénérationnel apprécié 
de tous (reconduite pour 2025) 

Fête des voisins 

Une très belle soirée malgré le temps maussade et froid. La bonne ambiance était au rendez vous et 
nous a réchauffés. Le DJ était à la hauteur de nos attentes  (reconduite le 30 mai 2025 et rendez vous 
pris avec le DJ) 

Fête du Juillet : inter quartiers, feu de joie 

Ambiance familiale, bonne convivialité 

L’ensemble des conseils de quartier a collaboré à l’initiative du Conseil de Quartier du Petit Bapaume 
pour allumer le feu de joie à l’issue des festivités et qui fut un réel  succès 
 

Forum des associations 

Ce forum correspond plus aux associations qu’aux conseils de quartier 
Revoir si possible les horaires : 14h/18 h  
Comme nous n’avons eu aucun contact, les membres du Conseil de Quartier ne sont pas partants 
pour le forum 2025  



 
2  -Concours des maisons fleuries du samedi 7 Septembre 

Un membre du Conseil de Quartier Centre a participé au jury des maisons fleuries  
Nombres de participants aux maisons fleuries : 19  
en 2023, il y avait 26 participants.  
Nous attendons de la part de M. TURPIN la date pour la remise des prix 
 
3 - Préparation pour Halloween le jeudi 31 Octobre ( concours du déguisement et des plus belles 
façades) 

Aucune décision n’a été prise. 
On attend la réponse de la mairie sur  la réservation de la salle de sports Dakar pour se décider 
 
4 – Questions diverses 
 
M. LEMIRRE nous a envoyé un mail au sujet de  la voirie et des trottoirs de la rue Roger Salengro.  
Il a eu l’occasion, depuis, d’échanger avec le maire qui lui a indiqué  qu’il y aurait des contrôles pour 
que les emplacements de stationnement soient respectés et donc laisser la place aux piétons sur les 
trottoirs. 
 
 
 
La séance est levée à 21 h. 
 
 
 
 La prochaine réunion aura lieu le mercredi 2 Octobre à 19h dans les locaux préfabriqués 
                                                 de l’école Léopold Sédar Senghor 


